

Actualités du vendredi 29 juin 2007

### Carte postale #3 de Maurice



Bonjour,

*On ne peut résister au sourire des Mauriciens et à leurs éclats de rires si rafraîchissants. Peu importe le contact, on retrouve ici douceur et gentillesse, et une grande ouverture aux autres, signe de tolérance et de joie de vivre.*



*L'excursion d'aujourd'hui en catamaran nous a menés tout près de la barrière de corail qui encercle presque entièrement l'île. Stable malgré le grand vent de l'Océan Indien, le bateau était conduit par une main de maître, celle de Marino. Son co-équipier nous a rapporté des oursins de sa courte plongée, que nous avons dégustés sur place avec un peu de rhum agricole, le plus goûteux du pays. En coupant l'oursin en deux ? il faut être expert -, on peut retirer une chair très fine d'un jaune safran, que l'on arrose de citron. Mmm? Excellent, sauf pour les petites aiguilles de l'oursin qui grouillaient toujours dans ma main !*



*Le soleil se couche tôt, il fait déjà noir à 18 heures, mais la soirée ne fait que débuter, avec ses orchestres et ses artistes qui défilent sur la scène donnant sur la salle à manger et le bar. Ce soir, nous irons entendre Elvis ! Mais on m'a dit que ce n'était pas du Presley, et je suis certaine que ce n'est pas du Gratton?*

*Allez, bonne nuit !  
Marie-Andrée*